

# BOSSMAN

## Polsek Sukra Menggelar Patroli Sambang Dialogis untuk Mendengarkan Suara Masyarakat tentang Polri

Indramayu - [INDRAMAYU.BOSSMAN.CO.ID](http://INDRAMAYU.BOSSMAN.CO.ID)

Aug 13, 2023 - 15:33



*Polsek Sukra Menggelar Patroli Sambang Dialogis untuk Mendengarkan Suara Masyarakat tentang Polri*

Indramayu, - Dalam upaya membangun hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat, Polsek Sukra jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan

kegiatan Patroli Sambang Dialogis dengan tujuan mendengarkan keluhan, masukan, dan pandangan masyarakat mengenai Kepolisian Republik Indonesia (Polri).

Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bagian dari Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3, yang bertujuan untuk meningkatkan efektivitas pelayanan dan kerjasama antara Polri dan masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono menjelaskan bahwa Polsek Sukra Polres Indramayu berkomitmen untuk memperkuat interaksi positif dengan masyarakat melalui kegiatan dialogis seperti ini.

“Tujuan utama dari program ini adalah agar Polri dapat lebih mendekatkan diri kepada warga, mendengarkan aspirasi mereka, dan menjawab pertanyaan atau kekhawatiran yang mungkin ada mengenai Polri,” kata Kapolsek. Minggu (13/8/2023)

Kapolsek menyebut, titik Patroli Sambang Dialogis kali ini berlangsung di Alfamart Sukra, Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu.

Petugas Polsek Sukra berdialog dengan kasir Alfamart dalam rangka memberikan himbauan agar tetap menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat.

Petugas juga mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) yang aman dan kondusif.

Dalam kegiatan ini, Polsek Sukra berfokus pada peningkatan komunikasi dan kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat.

Kegiatan dialogis semacam ini diharapkan dapat membangun rasa kepercayaan dan kesadaran bersama dalam menjaga keamanan wilayah hukum Polsek Sukra - Polres Indramayu.

IPDA Rudi Hartono menegaskan bahwa kegiatan Patroli Sambang Dialogis ini adalah bagian nyata dari komitmen Polsek Sukra dalam menjalankan Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3.

“Dengan cara ini, Polsek Sukra berusaha untuk lebih responsif terhadap kebutuhan dan harapan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang lebih aman bagi seluruh warga,” ungkap Kapolsek.